

Le week-end du 12-13 janvier avait lieu la première manche du circuit national biathlon cadet.

Pauline et Marina étaient de la partie :

Le samedi, le premier sprint, se courait avec 2 tirs couchés :

Pauline réalise une belle course avec un 8/10 au tir et se classe 16^{ème}. Marina avec un 7/10 termine 39^{ème}.

Le lendemain c'est un vrai sprint : un tir couché puis un debout : Pauline rate son tir couché avec 4 pénalités et 1 faute debout termine 22^{ème}. Marina fait la course inverse : 1 seule faute couchée et 5 fautes debout : le classement s'en ressent : elle termine de nouveau 39^{ème}.



Le week-end suivant : les jeunes spatules, le biathlon minime, un biathlon challenge et la traversée de la Haute Joux, bref on était partout :

Les jeunes spatules : parcours aux verrières, individuel classique pour les poussins benjamins et mass start skate pour les cadets. Météo capricieuse : pluie neige... Michel et ses bénévoles se sont amusés au fartage.

Canetons : victor : 6^{ème}, enzo : 30^{ème} et Loni 36^{ème}.

Poussines : Céleste seule engagée termine 28^{ème}.

Poussins : Dodo 19^{ème}, polo 22^{ème}, Arthur 27^{ème}, Tristan et Romain se suivent 34 et 35^{ème}.

Benjamins : Antoinette 27^{ème} et Lila 41^{ème}.

Benjamin : Moustik 5^{ème}, Benja 13^{ème}, Antoine 22^{ème}, Lucas 33^{ème}, Nathan 37^{ème}, Maxime 42^{ème} et Lassina 47^{ème}.

Cadettes : Flo 3^{ème} premier podium individuel 😊

Cadet : Alex 9^{ème}.

Sur le biathlon minime déplacé d'Arçon à Prémanon, 3 de nos minimes étaient au départ : Jo, Val et Ulm.

C'est Jo le plus rapide : 17^{ème} avec un 9/10.

Val termine 27^{ème} avec un 8/10

Ulm est 49^{ème} avec un 9/10

Biathlon challenge à Arçon : Pauline et Chloé ont pris le départ de l'individuel : ça ne s'est pas très bien passé au tir pour nos deux jeunes biathlètes : Pauline 12/20 : 30^{ème} et Chloé 13/20 34^{ème}.

Sur la *traversée de la Haute Joux*, nous avons des coureurs sur toutes les courses :

21km dames : Agnès et Gaëlle terminent respectivement 7 et 10^{ème}

21km hommes : Pierrick et Alban se suivent aux 24 et 28^{ème} places.

42km dames : Manu est sur le podium ! 3^{ème} !

42km hommes : la grille rate le podium, 4^{ème} ! Suivent ensuite Manu 22^{ème} et Bernard 100^{ème}.

Le week-end prochain, championnat régional à Morteau le samedi et envolée nordique le dimanche, affaire à suivre...